



Der Liberale Kompass im Emmental, Thema Gesundheit

Liebe Freisinnige

Die FDP Emmental freut sich, euch im Rahmen der Veranstaltungsreihe «liberaler Kompass» bei der Ypsomed AG in Burgdorf zu begrüssen.

Das Thema Gesundheit betrifft jede und jeden - bewusst oder unbewusst - täglich. Ypsomed ist die führende Entwicklerin und Herstellerin von Injektions- und Infusionssystemen für die Selbstmedikation und ausgewiesene Diabetesspezialistin mit über 35 Jahren Erfahrung. Als Innovations- und Technologieführerin ist sie bevorzugte Partnerin von Pharma- und Biotechunternehmen für Pens, Autoinjektoren und Pumpensystemen zur Verabreichung von flüssigen Medikamenten.

Mit der Firma Ypsomed AG besuchen wir ein innovatives Berner Unternehmen mit einem weltweiten Netzwerk und rund 1900 Mitarbeitenden. Umso mehr freut es uns

einem weltweiten Netzwerk und rund 1900 Mitarbeitenden. Umso mehr freut es uns, dass wir persönlich durch den CEO und Solothurner FDP Kantonsrat Simon Michel begrüsst werden.

Zu den **Eckpunkten**:

Datum: Do, 20. Januar 2022: 18:00 Uhr

Ort: Headquarter Ypsomed AG, Brunnmattstrasse 6, 3401 Burgdorf

Anmeldung: Bis 10. Dezember 2021 via Link

Wir beginnen mit einer Podiumsdiskussion zum Thema Gesundheit. Anschliessend folgt die Firmenvorstellung. Die eine Gruppe erhält einen Einblick in die Geschichte und den Aufbau des Unternehmens durch Simon Michel. Währenddessen besichtigt die zweite Gruppe die Firmengebäude. Abschliessend lassen wir den Abend bei einem Apéro gemeinsam ausklingen und zugleich die heisse Phase des Wahlkampfes einläuten.

Herzlich eingeladen sind neben Kandidierenden, Parteimitgliedern und Sympathisierenden auch interessierte Nicht-Mitglieder.

Mit liberalen Grüssen

Andreas Wyss, Präsident FDP Emmental